

なみ 16号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさとがすき



朝食づくり料理教室

7月8日(火)、香南市食育推進会議の事業として『朝食づくり料理教室』をしていただきました。栄養教諭の先生と朝食の大切さを、栄養士さんと生活リズムの重要性を勉強した後、食生活改善推進員の皆さんに教えていただきながら調理にとりかかりました。この日の献立は、ごはん、具だくさんみそ汁、キャベツとウィンナーのケチャップ炒め、ほうれん草のナムルでした。食材の洗い方や切り方、だしの取り方や味付けの仕方などを教えていただき、無事、この日の昼食として食べる朝ごはん献立が完成しました。

香南市では、小学6年生で、『朝食を食べている割合98%以上』、『主食・主菜・副菜のそろった朝食を食べている割合50%以上』を食育推進の指標としています。今回の料理教室で、改めて朝食について考えることができたようです。美味しく楽しく学びある、貴重な機会になりました。



3・4年生研究授業

7月9日(水)、3・4年生の研究授業を行いました。単元は3年生『あまりのあるわり算を考えよう』、4年生『わる数が2けたのわり算の筆算を考えよう』です。どちらも単元の導入で、これまで勉強したことを生かして、新しい計算のやり方についての気付きから学習を広げることが、この日の目的です。ブロックや具体物を操作してまとめた自分の考えを、タブレットを使って共有し、みんなの考えとしてまとめていきます。友達の考えを知り「〇〇君と同じや〜。」というつぶやきがあったり、友達の説明をうなずきながら聞いたり……。学習リーダーを中心に授業を進め、ひとり学びを、とも学びに広げていきました。

授業後は、他校からの参観者も含めて授業の成果と今後の課題について話し合った後、東部教育事務所指導主事から、ご助言をいただきました。今後も授業を公開し合ったり、他校の授業研究会に参加したりして、日々の授業の向上を目指し、取組を重ねていきます。

